

Observation n°64

Bonjour,

Madame le Commissaire Enquêteur,

Habitant dans la commune voisine de l'endroit du site d'implantation prévu du futur projet agrivoltaïque de la Plaine et poulailler à Mignaloux Beauvoir.

Je suis contre ce type de projet et d'élevage industriel hors sol. Il y a déjà beaucoup de fermes paysannes de qualités et de proximité.

Privilégions la mise en place de panneaux solaire sur les toitures déjà existantes.

Je suis aussi contre l'urbanisation galopante, il faut privilégier l'aménagement de bâtiments déjà abandonné ou délaissé (friches industrielles).

Veuillez noter mon refus total d'un tel projet.

Cordialement  
Benoît Girard